

BRÈVES DE 10H30 11/04/2019

FRANCE

PROBLÈMES TECHNIQUES

Ce matin, en raison de difficultés informatiques, notre publication de 10h30 sera réduite. Veuillez nous excuser pour la gêne occasionnée.

Par [Cindy Lavrut](#)

RENAULT, NISSAN ET MITSUBISHI SE RÉUNIRONT POUR UN GRAND SOMMET À PARIS

Jean-Dominique Senard, président de **Renault**, a convié ce jeudi soir les états-majors et les administrateurs de Renault, **Nissan** et **Mitsubishi** à l'**Atelier Renault** sur les Champs-Élysées. Le premier "Conseil de l'Alliance" aura lieu vendredi. M. Senard en sera le président, et réunira par la suite à un rythme mensuel à Paris ou Tokyo les trois directeurs généraux de Renault, Nissan et Mitsubishi.

Source : LES ECHOS

Par [Juliette Rodrigues](#)

PEUGEOT A ENREGISTRÉ PLUS DE 1 100 RÉSERVATIONS POUR LA NOUVELLE 208

Mi-mars, quelques jours seulement après l'avoir présentée au 89ème Salon de Genève, Peugeot ouvrait sur l'Internet les pré-réservations pour la nouvelle 208. La marque proposait alors la citadine en version de haut de gamme « GT Line » et sous la forme d'une LLD sur 48 mois et 60 000 km. Moins d'un mois après la mise en ligne de cette offre, le directeur général de Peugeot Jean-Philippe Imparato annonce sur son compte Twitter avoir déjà enregistré plus de 1 100 pré-réservations sur quatre marchés, dont 75 % portent sur le modèle 100 % électrique baptisé e-208. Les commandes « classiques » ouvriront en juin. L'arrivée des modèles en concession est quant à elle programmée pour l'automne 2019.

Source : AUTOPLUS.FR

Par [Alexandra Frutos](#)

REPORT DE L'AUDIENCE SUR LA REPRISE DE SAINT-JEAN INDUSTRIES

Le tribunal de commerce de Lyon a reporté au 23 avril sa décision sur une éventuelle reprise de l'usine de Saint-Jean Industries Alu, basée à Ingrandes-sur-Vienne (Vienne), a-t-on appris le 10 avril de source syndicale.

Le tribunal de commerce de Poitiers, qui a tenu mardi une audience sur l'usine voisine Fonderies du Poitou Fonte (FPF), également en redressement judiciaire, a lui repoussé sa décision au 24 avril.

Les deux unités voisines, qui emploient près de 900 personnes, faisaient initialement l'objet de trois offres de reprise conjointes, dont celle du géant britannique Liberty House.

Liberty House est « désormais seul en lice » et c'est sur sa demande que le tribunal de Poitiers a reporté sa décision, avait assuré mardi à l'AFP Tony Cleppe, délégué CGT pour l'usine FPF.

Source : AFP

Par [Alexandra Frutos](#)

LE NOMBRE DE POINTS DE CHARGE POUR V.E. A AUGMENTÉ DE 29 % EN UN AN

En France, le nombre de points de recharge pour véhicules électriques accessibles au public a augmenté de 29 % en un an. L'Hexagone compte aujourd'hui 25 880 points de recharge accessibles et ouverts au public, soit 1 point de recharge pour 6,8 véhicules légers électriques en circulation.

Source : AM-TODAY.COM

Par [Alexandra Frutos](#)

VALEO, FAURECIA ET PLASTIC OMNIUM QUITTENT LA FIEV

Quelques semaines après l'annonce de la nomination de Claude Cham à la présidence de la Fiev, Valeo, Faurecia et Plastic Omnium ont décidé de quitter l'organisation professionnelle. Interrogé sur les raisons de ce départ, le groupe Faurecia a fait savoir qu'il se concentrerait désormais sur son travail au sein de la PFA (Plateforme automobile).

Source : JOURNALAUTO.COM

Par [Alexandra Frutos](#)

INTERNATIONAL

SEAT LANCE UNE PLATEFORME DE TROTTINETTES ÉLECTRIQUES EN LIBRE-SERVICE

Seat, qui commercialise déjà des trottinettes électriques depuis le mois de décembre (modèle eXS Kickscooter

), a lancé un service de location de trottinettes en libre-service à Madrid au travers de la plateforme UFO avec 530 véhicules.

Source : EL MUNDO

[Par Juliette Rodrigues](#)

NOMINATIONS CHEZ FORD

Ford a annoncé des changements au sein de son Etat major, qui verront notamment Joe Hinrichs et Jim Farley occuper des fonctions plus importantes.

Source : **AUTOMOTIVE NEWS**

[Par Frédérique Payneau](#)

LES VENTES GLOBALES DE TATA MOTORS ONT REÇULÉ DE 4,9 % EN MARS

Tata Motors a vu ses ventes globales reculer de 4,9 % au mois de mars, à 145 459 unités (ventes de Jaguar Land Rover incluses). Ses ventes de voitures, notamment, ont chuté de 9 %, à 88 296 unités.

Source : ECONOMIC TIMES

[Par Juliette Rodrigues](#)

JLR LANCE UN SERVICE DE LOCATION À LONDRES

Jaguar Land Rover a lancé un service de location qui permettra aux Londoniens de réserver un Land Rover Discovery Sports qui sera mis à leur disposition devant chez eux.

Source : **AUTOMOTIVE NEWS EUROPE**

[Par Frédérique Payneau](#)

VOLKSWAGEN ENVISAGE DE PRENDRE UNE PARTICIPATION DANS JAC

Le groupe Volkswagen envisage de prendre une participation dans le groupe chinois JAC.

Source : AUTOMOBILWOCHE

[Par Cindy Lavrut](#)

L'UE DONNE SIX MOIS DE PLUS AU ROYAUME-UNI POUR RÉUSSIR SA SORTIE

Les dirigeants européens et Theresa May sont tombés d'accord dans la nuit de mercredi à jeudi pour un report du **Brexit** pouvant aller jusqu'au 31 octobre, écartant provisoirement le spectre d'une séparation brutale, à l'issue d'un sommet tendu à Bruxelles.

Source : AFP

Par Juliette Rodrigues

BMW A VENDU 221 631 VOITURES EN MARS

BMW a vendu 221 631 voitures en mars (+ 3,7 %) et 519 307 unités au premier trimestre (+ 0,4 %).

Source : AUTOMOBILWOCHE

Par Cindy Lavrut

MERCEDES EXPOSERA PLUSIEURS VÉHICULES DE LOISIR À NEW YORK

Le constructeur **Mercedes** exposera plusieurs véhicules de loisir au **Salon de New York**, dont le véhicule de loisir de luxe **GLS**, qui sera désormais doté du système d'infodivertissement **MBUX**.

Source : AUTOMOBILWOCHE

Par Cindy Lavrut

LE SALON TECHNO-CLASSICA A OUVERT SES PORTES À ESSEN

Le Salon des voitures de collection **Techno-Classica** a ouvert ses portes à Essen le mercredi 10 avril et sera ouvert au public jusqu'au 14 avril.

Source : AUTOMOBILWOCHE

Par Cindy Lavrut

WM MOTOR A VENDU 4 085 VÉHICULES AU PREMIER TRIMESTRE

La start-up chinoise **WM Motor** (spécialisée dans les voitures électriques) a vendu 4 085 véhicules au premier trimestre.

Source : GASGOO.COM

Par Cindy Lavrut

BATTERIES POUR VÉHICULES ÉLECTRIQUES : SK INNOVATION DISCUTE AVEC VOLKSWAGEN ET DES CHINOIS

L'entreprise coréenne SK Innovation est en pourparlers avec Volkswagen et des partenaires chinois pour établir deux coentreprises distinctes dans les batteries pour véhicules électriques.

Source : REUTERS

Par Frédérique Payneau

INFINITI VA LANCER SON PREMIER VÉHICULE ÉLECTRIQUE

La première voiture électrique d'**Infiniti** sera une berline sportive fabriquée en **Chine**, a déclaré le constructeur. Ce véhicule devrait être commercialisé dans trois ans environ mais les consommateurs pourront en avoir un avant-goût au **salon automobile de Shanghai**, qui ouvrira ses portes la semaine prochaine, avec un concept car appelé QS Inspiration.

Source : REUTERS

Par [Juliette Rodrigues](#)